
令和５年７月１１日掲示 

「図書館への提案」についてのお答え 

県立図書館をいつもご利用いただきありがとうございます。 

 令和５年７月４日にお寄せいただいたご提案について、下記のと

おりお答えします。  

 

（提案の要旨） 

 こころざしの森の照明について 

（回答） 

こころざしの森は、どなたにもゆっくりくつろいでいただく空

間として、照明、イスやテーブルなどを含めトータルで考えた部

屋づくりをしています。 

 利用される方同士の間隔を保ちつつ、出来るだけ多くの方が利

用できるように机等の配置をしていますが、ご指摘のテーブル席

の天井部には照明が無く、部屋内の照明を全て点灯した場合でも、

暗く感じられる場所かもしれません。 

 手元が暗く感じられる際には、机等の位置を調整しながら利用

していただく等の対応をとりますので職員までお声かけください。 

また、逆に日差しが強すぎる場合は、ブラインドを下ろして日

差しを遮るなど対応もさせていただきます。 

以上の状況を御理解いただき、今後とも当館を御利用いただき

ますようお願いいたします。 

                  佐賀県立図書館長 


